
ABSTRAK 

 

Penelitian ini bertujuan untuk menghasilkan media pembelajaran corong 

berhitung pada materi operasi hitung perkalian dan pembagian bilangan cacah yang 

valid dan praktis. Metode yang digunakan adalah metode penelitian pengembangan 

dengan model ADDIE (Analysis, Design, Develop, Implement, Evaluation). 

Pengumpulan data dilakukan dengan cara angket, observasi dan dokumentasi. 

Subjek penelitian ini adalah peserta didik kelas II SDN 14 Tanjung Batu dengan 

jumlah siswa 12 orang peserta didik. 

Dari hasil penelitian diperoleh bahwa media corong berhitung yang 
dikembangkan terkategori valid. Hal ini terlihat dari hasil penilaian oleh ketiga 

validator yakni ahli desain sebesar 86, ahli bahasa sebesar 78 dan ahli materi sebesar 

78, jadi skor rata-rata dari ketiga validator tersebut adalah sebesar 80,67. Yang mana 

berarti menurut kategori kevalidan skor yang diperoleh menunjukkan kategori valid. 

Media corong berhitung yang dikembangkan juga terkategori praktis. Yang mana 

pada tahap uji kepraktisan reseponden peserta didik peneliti memberikan angket pada 

tahap one to one dan small group. Angket yang diberikan pada peserta didik pada 

tahap one to one mendaptkan skor rata-rata 91 sedangkan pada tahap small group 

skor rata-rata nya 87. Jadi media pembelajaran corong berhitung tergategorikan 

sangat praktis. Karena semua aspek penilaian berada pada kategori valid dan praktis 

maka media pembelajaran corong berhitung layak digunakan.  
 

Kata kunci :  Pengembangan media, Corong berhitung, Operasi hitung perkalian dan 

pembagian  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



ABSTRACT 

 

This study aims to produce a funnel counting learning media on the 

material of counting operations on multiplication and division of whole numbers that 

is valid and practical. The method used is the development research method with the 

ADDIE model (Analysis, Design, Develop, Implement, Evaluation). Data was 

collected by means of questionnaires, observation and documentation. The subjects of 

this study were students of class II SDN 14 Tanjung Batu with a total of 12 students. 

From the results of the study, it was found that the counting funnel media 

developed was categorized as valid. This can be seen from the results of the 

assessment by the three validators, namely 86 design experts, 78 language experts 

and 78 material experts, so the average score of the three validators is 80.67. Which 

means that according to the validity category the score obtained shows the valid 

category. The counting funnel media that was developed was also categorized as 

practical. In which at the practical test stage, the respondents, the researchers gave 

questionnaires at the one to one and small group stages. The questionnaire given to 

students at the one to one stage got an average score of 91 while at the small group 

stage the average score was 87. So the funnel counting learning media was 

categorized as very practical. Because all aspects of the assessment are in the valid 

and practical categories, the funnel counting learning media is feasible to use.  

 

Key words  : Media development, funnel counting, operation counting multiplication 

and division 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 



ة مختصرةنبذ  

 

ػذدي نٕسبئم انزؼهى ػهى يبدح ػًهٍبد انؼذ ػهى ضشة رٓذف ْزِ انذساسخ إنى إَزبج يسبس 

ٔقسًخ الأػذاد انصحٍحخ ثشكم صحٍح ٔػًهً. انطشٌقخ انًسزخذيخ ًْ أسهٕة انجحث انزًُٕي 

)رحهٍم ، رصًٍى ، رطٌٕش ، رُفٍز ، رقٍٍى(. رى خًغ انجٍبَبد ػٍ طشٌق  عدد ايغ ًَٕرج

ساسخ طلاة انصف انثبًَ فً يذسسخ الاسزجٍبَبد ٔانًلاحظخ ٔانزٕثٍق. كبٌ يٕضٕع ْزِ انذ

 طبنجبً.  ١٢انزً ٌجهغ يدًٕع طلاثٓب ١٤ربَدَٕح ثبرٕ الاثزذائٍخ انؼبيخ 

يٍ َزبئح انذساسخ ، ٔخذ أٌ ٔسبئظ قًغ انؼذ انزً رى رطٌٕشْب صُفذ ػهى أَٓب صبنحخ. ًٌكٍ 

خجٍش نغخ ٔ  ٧٨خجٍش رصًٍى ٔ  ٨٦يلاحظخ رنك يٍ َزبئح انزقٍٍى يٍ قجم انًذققٍٍ انثلاثخ ، ْٔى 

. يًب ٌؼًُ أَّ ٔفقبً نفئخ ٦٧.٨٠دسخبد انًذققٍٍ انثلاثخ ْٕ خجٍش يٕاد ، ٔثبنزبنً فإٌ يزٕسظ  ٧٨

انصلاحٍخ ، رظٓش انذسخخ انزً رى انحصٕل ػهٍٓب انفئخ انصبنحخ. رى أٌضًب رصٍُف ٔسبئظ قًغ 

انؼذ انزً رى رطٌٕشْب ػهى أَٓب ػًهٍخ. ٔفٍٓب فً يشحهخ الاخزجبس انؼًهً ، قذو انًشبسكٌٕ 

الاسزجٍبٌ انًؼطى اسزجٍبَبد فً يشحهخ ٔاحذ إنى ٔاحذ ٔيشاحم انًدًٕػخ انصغٍشح. حصم 

ثًٍُب فً يشحهخ انًدًٕػبد انصغٍشح كبٌ  ٩١دسخخ نهطلاة فً انًشحهخ انٕاحذح ػهى يزٕسظ 

. نزنك رى رصٍُف ٔسبئظ انزؼهى نحسبة انقًغ ػهى أَٓب ػًهٍخ نهغبٌخ. َظشًا ٧٨انُزٍدخ يزٕسظ 

سزخذاو ٔسبئظ انزؼهى لأٌ خًٍغ خٕاَت انزقٍٍى رقغ فً انفئبد انصحٍحخ ٔانؼًهٍخ ، فًٍ انًًكٍ ا

 انخبصخ ثحسبة يسبس انزحٌٕم.
 

 : رطٌٕش انٕسبئظ ، ػذّ انقًغ ، ػًهٍخ انضشة ٔانقسًخانكهًبد انًفزبحٍخ

 

 


